

Eigener Bus für Kindergartenkinder

EICHENBÜHL-RIEDERN. Stolz stiegen am Montagmorgen die Kinder des Kindergarten Riedern in ihren neuen Bus. Mit Kindersitzen und Fahrer ausgestattet, werden künftig 21 Kinder aus Heppdiel, Windischbuchen, Pfohlbach und Guggenberg zum Kindergarten nach Riedern befördert. Es wäre eigentlich keine Pflicht der Gemeinde, die Kinder zum Kindergarten zu fahren, erläuterte Eichenbühls Bürgermeister Günther Winkler. Dennoch hatte der Gemein-

derat beschlossen, die anfallenden Kosten zu tragen und die Kinder zu transportieren. Dazu wurde der Neun-Sitzer Nissan Primastar Kombi für knappe 19 000 Euro vom örtlichen Autohaus erworben. Die Eltern zahlen einen kleinen Obolus, die Hauptkosten trägt jedoch die Gemeinde. Im Bild zu sehen sind die stolzen Kinder bei der Übergabe durch Bürgermeister Günther Winkler vor dem Riederner Kindergarten. hack / Foto: Helga Ackermann